
 

An den Vorsitzenden des


Ausschusses für Digitalisierung,


Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing


Herr Nils Wittenbrink


per Mail Stadt Gütersloh                                                 


Haegestrasse 27 

33330 Gütersloh


12.05.2021 

                                                                                                   

Sehr geehrter Herr Wittenbrink,


die FDP-Fraktion stellt zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Digitalisierung, Wirtschaftsför-
derung und Stadtmarketing am 14.06.2021 folgende Anfragen zum Thema „Papierverbrauch in 
der Verwaltung “ und erbittet die Beantwortung der Fragen im Ausschuss.


1) Wie viel Kilogramm Papier hat die Stadtverwaltung von 2015-2020 aufgeschlüsselt nach 
Jahren verbraucht?


2) Gibt es eine Zielvorgabe für die Einsparung des Papierverbrauchs für die Verwaltung, 
städt. Betriebe und Schulen?


3) Wie hoch liegt die Zielvorgabe für die Verwaltung, städt. Betriebe und Schulen?


gez. Markus Reiferscheid


Sprecher für Digitales, Wirtschaftsförderung und Stadtmarketing


gez. Sascha Priebe


FDP-Fraktionsvorsitzender
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